

ELTERNPREIS DES KJF GYMNASIUMS

Wer soll geehrt werden?

Schüler und Schülerinnen, welche ein besonderes Engagement im sozialen Bereich oder besondere Hilfsbereitschaft gezeigt haben oder sich bei der Überwindung eines besonderen Handicaps hervorgehoben haben.
Die schulischen Leistungen der Schüler und Schülerinnen stehen NICHT im Mittelpunkt!

Wer schlägt geeignete Schüler und Schülerinnen vor?

Vorschläge für geeignete Elternpreisempfänger und Elternpreisempfängerinnen werden durch die Klassenlehrer und Klassenlehrerinnen eingebracht. Hier können wir uns auch eine Beteiligung der Klassensprecher vorstellen, da sich die Schüler und Schülerinnen untereinander besser kennen, als die Klassenlehrer oder Klassenlehrerinnen. Die Klassenlehrer und Klassenlehrerinnen geben die Vorschläge inkl. einer kurzen Erklärung, warum genau dieser Schüler oder diese Schülerin vorgeschlagen wurde, bis zum 24.06.2022 an die Schulleitung!

Wer wählt unter den Vorschlägen aus?

Die Schulleitung leitet diese Vorschläge umgehend, spätestens am 27.06.2022, an die Elternvertreter der Gesamtkonferenz weiter. Die Elternvertreter der Gesamtkonferenz beraten und Wichten die Vorschläge. Die Elternvertreter der Gesamtkonferenz bestimmen die Anzahl der Preisempfänger und Preisempfängerinnen und sie bestimmen die Höhe und Abstufung der ausgezahlten Spendensumme. Am letzten Schultag erfolgt die Ehrung durch die Elternvertreter der Gesamtkonferenz.

Die Elternvertreter der Gesamtkonferenz informieren die Elternschaft des Gymnasiums über der Anzahl der geehrten Schüler und Schülerinnen und die Höhe der Auszahlungen.

